

Beratung am Internationalen Frauentag

Moers. Die Frauenberatungsstelle Frauen helfen Frauen informiert am Mittwoch, 8. März, 10 bis 12.30 Uhr, auf dem Altmarkt über ihre Arbeit und aktuelle Themen. Der erste Internationale Frauentag im März 1911 war eine Kundgebung für das Frauenwahlrecht, heißt es in einer Mitteilung. Damals hieß es „Millionen Frauen erheben mit allem Nachdruck Anspruch auf soziale und politische Gleichberechtigung“. Heute stünden andere Themen im Mittelpunkt: Welche Rechte haben Frauen? Was bedeutet „Nein heißt nein“? Was ist das Gewaltschutzgesetz? Was können Frauen tun, wenn Sie sexuelle und oder häusliche Gewalt erlebt haben? Mitarbeiterinnen der Beratungsstelle stehen vor Ort am Altmarkt Rede und Antwort.